

Universidad de Castilla-La Mancha

junio 05

48

INFOCAMPUS

Publicación mensual de información académica

La Universidad regional apoya la permanencia de sus titulaciones > 3

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, aseguró que la institución académica apoyará la permanencia de todas las titulaciones que presentan una buena demanda de plazas por parte de los alumnos. Así lo aseguró a los miembros del Consejo de Gobierno de la UCLM en su última reunión, celebrada el pasado 12 de mayo en el Campus de Ciudad Real.



CCM aporta a la UCLM más de un millón de euros para docencia e investigación > 5

Laboratorios de EEUU, Suecia, Dinamarca, y Australia, entre otros países, acogerán a alumnos y profesores de la UCLM que llevarán a cabo labores de investigación en áreas como la biotecnología, la nanociencia, las tecnologías de la comunicación o la ingeniería hidráulica. Así lo manifestó el rector tras renovar la colaboración que la institución académica mantiene con Caja Castilla-La Mancha (CCM).



Evangelina Aranda: "El campus de Toledo es dinámico y emprendedor" > 12

La vicerrectora del Campus de Toledo y de Relaciones Institucionales, Evangelina Aranda, considera que este Campus es "dinámico y emprendedor", y que ha logrado compaginar esta actitud con la ubicación en edificios históricos "gracias a unas buenas dosis de trabajo". En una entrevista interior, Aranda alude también a la proyección internacional del campus toledano.



Casi 4 millones de euros en la última convocatoria general de proyectos > 14

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha obtenido casi cuatro millones de euros de financiación para actividades investigadoras en la última convocatoria general, la correspondiente a 2004. Concretamente, el Ministerio de Educación y Ciencia ha concedido a la UCLM un total de 42 proyectos por un montante de 3.562.240 euros (casi seiscientos millones de pesetas).

